

Los cuotas del Grupo aumentarán entre 59 céntimos y 2,22 euros mensuales este año

El club presentará en la asamblea de abril un presupuesto récord de 15,43 millones de euros por la subida de ingresos por actividades y cursillos

M. MORO

GIJÓN. La junta directiva del Grupo Covadonga que preside Joaquín Miranda llevará a la asamblea de socios que se celebrará a finales del mes de abril una propuesta de actualización de las cuotas sociales. El ajuste propuesto contempla un incremento mensual por socio que oscilará entre 59 céntimos y 2,22 euros. La subida más leve, de 59 céntimo, será para los hijos menores de 18 años. La cuota de matrimonio con dos hijos menores de 18 años, la mayoría en el club, se incrementará de

media 1,13 de euros. Y el aumento de 2,22 euros será para socios individuales mayores de 18 años. Esta actualización se justifica para que la entidad pueda mantener el nivel de actividad, la calidad de las instalaciones y seguir impulsando el crecimiento del Grupo.

Los socios del Grupo tienen desde ayer a su disposición, en la web del club, la Memoria Anual de 2024, un documento que recoge los principales hitos, logros y avances de la entidad durante el año. En dicha memoria se resalta que «este primer ejercicio bajo la presidencia de Joaquín Miranda ha estado marcado por la consolidación del Grupo como referencia deportiva y social, la mejora en la gestión y la optimización de recursos».

Entre los principales logros grupistas de 2024 la memoria anual enumera los siguientes: el récord

de inscripciones en campus de verano, bono fitness y cursillos; el incremento en licencias deportivas, alcanzando los 3.404 deportistas federados; la participación en competiciones nacionales e internacionales, con más de un millar de deportistas subiéndose al pódium; la presencia en los Juegos Olímpicos de París 2024, con 12 socios del Grupo formando parte del equipo nacional, y la esperada vuelta del piragüismo a Gijón, que se materializaba el pasado octubre en el Puerto Deportivo con los primeros entrenamientos.

El presupuesto del ejercicio 2024 se ha cerrado con un resultado positivo de 22.442,76 euros, con un 99,84% de ejecución, lo que refleja una gestión económica muy eficiente. El total de ingresos y gastos del presupuesto que se propone para 2025 asciende a

AJUSTE DE LAS CUOTAS

► **59 céntimos.** Es lo que subirán las cuotas mensuales para los hijos menores de 18 años

► **1,13 euros.** Es el incremento medio para la cuota mensual de matrimonio con dos hijos menores de 18 años, la mayoría en el club.

► **2,22 euros.** Es lo que subirán las cuotas mensuales para socios individuales mayores de 18 años.

El año 2024 estuvo marcado por la vuelta del piragüismo a Gijón, con los entrenamientos en el Puerto Deportivo

15.431.056,15 euros, una cifra histórica que la entidad alcanzará por primera vez y que responde a la capacidad de incrementar partidas clave como el ingreso por actividades y cursillos o patrocinios.

Mayor tesorería para invertir

Además, se prevé que en 2025 se liquiden todos los préstamos pendientes, excepto el hipotecario de la finca de La Torriente, lo que permitirá disponer de mayores recursos para nuevas inversiones. La memoria destaca asimismo que la entidad ha apostado por la modernización de sus instalaciones, con proyectos clave como la remodelación de la piscina de 25 metros, la mejora en la iluminación del campo de hockey, la creación de la nueva Zona Surf y la renovación del sistema de producción de agua caliente del Grupín de la calle la Playa; la actualización de la instalación de protección contra incendios del pabellón sur y la ampliación de horarios en Mareo y Grupín. En 2024 el Grupo también abrió el proceso para admitir nuevos socios en base a la lista de espera con el cambio de año.

El consultorio provisional de Vega-La Camocha abrirá sus puertas en mayo

El edificio modular se situará frente al campo de fútbol y ganará, respecto al actual, un aseo de movilidad reducida y climatización

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. Mayo. Ese es el mes que la Consejería de Salud tiene fijado en el calendario para que el edificio modular que sustituirá provisionalmente el consultorio de Vega-La Camocha mientras se ejecutan las obras del nuevo centro de salud de la zona.

Las parroquias de Fano, Caldones, Valdornón, Lavandera, Granda, San Martín de Huerces y Leorio, al que el consultorio presta ser-

vicio, ya ganan con este cambio. La estructura modular consta de 338 metros cuadrados, 38 más que el actual consultorio. Además, tendrá un aseo para personas con movilidad reducida y climatización. Dos características que antes no existían. A su vez, constará de sala de curas, zona de extracciones, administrativa, amplias salas de espera y el mismo número de consultas. En cuanto al personal será el mismo: tres médicos de familia, tres enfermeros; pediatra y enfermero; dos administrativos y un celador.

Se colocará en la avenida de La Camocha, frente al campo de fútbol, en una parcela cedida por el Ayuntamiento de 4.963 metros cuadrados. Actualmente, el equipo municipal se está encargando de ter-



Así será el exterior del nuevo consultorio Vega-La Camocha. FOTOS: PARDO



Segis Toribio, Juanjo Ordiales, Iván Pidal y Marisol Guerra en la presentación del proyecto en la asociación vecinal de Vega-La Camocha.

minar el relleno del terreno donde se colocará. En cuanto al nuevo consultorio, se ubicará en el mismo lugar donde está el actual, tendrá 900 metros cuadrados y su obra se estima que tenga una duración de 16 meses y que arranque este verano.

Juanjo Ordiales, director de Profesionales del Servicio de Salud; Iván Pidal, director de Salud Pública y Atención Sanitaria y Segis Toribio, subdirector de Infraestructuras y Mantenimiento, presentaron ayer a los vecinos tanto el edificio provisional como el futuro consultorio en la asociación vecinal Vega-La Camocha. Los vecinos recibieron con «ilusión» la presentación. «Es un sueño porque llevamos muchos años pidiendo el nuevo centro. Está llegando nueva población», indicó su presidente, Jesús Alonso. «El tiempo que vamos a estar ahí pueden ser 16 meses o alargarse y si estamos en unas buenas condiciones, se lleva mejor», señaló el secretario, David García. Aunque por fin están tranquilos, avisan que estarán «vigilando» de cerca todo el proceso para que no pase como «con Cabueñes».



Venta solo en Farmacias. Dosificación: un comprimido dorado en la mañana, una perla al mediodía y un comprimido plateado en la noche.

EL PRODUCTO DESARROLLADO POR LOS LABORATORIOS SPAINLAB Y RAMÓN DE CANGAS

¿Por qué tomar Neuromed?

- AYUDA A MANTENER UN ESTADO DE ÁNIMO POSITIVO,
- CONTRIBUYE AL EQUILIBRIO EMOCIONAL,
- AYUDA A LA RELAJACIÓN Y EL DESCANSO,
- CONTRIBUYE A UNA FUNCIÓN PSICOLÓGICA NORMAL,
- AYUDA AL ORGANISMO A ADAPTARSE AL ESTRÉS EMOCIONAL,
- PROMUEVE EL BALANCE DIGESTIVO.

SE TRATA DE UN COMPLEMENTO ALIMENTICIO, SIN RECETA MÉDICA

El producto se comercializa en formato de consultorio en Gijón.

